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国家高新区开放创新会议(华东片区)在济宁高新区召开

共共谋谋高高新新区区国国际际化化发发展展方方向向

柳行街道幼儿园工程正在建设，预计2020年7月完工验收

明明年年，，柳柳行行街街道道再再多多一一处处幼幼儿儿园园

本报济宁12月19日讯(记
者 孔茜) 18日上午，国家
高新区开放创新会议(华东片
区)在济宁高新区召开，旨为
启动国家高新区国际化发展
调研工作，共谋国家高新区国
际化未来发展方向。科技部火
炬中心国际合作处处长磨坦，
区党工委书记刘章箭出席会
议并致辞。科技部火炬中心国
际合作处工程师程子玲主持
会议。

当日，来自济宁、苏州、昆
山、常州、合肥、无锡、济南、青
岛、潍坊、烟台高新区等20多

家成员单位的代表近70人，齐
聚济宁圣都国际会议中心，十
余家国家高新区代表围绕区
域发展情况、国际化发展现状
及未来需求与规划依次进行
了交流发言，在交流中共话未
来发展之路。

磨坦在会议中表示，国家
高新区国际化发展调研是国
家高新区高质量发展，向全球
领先的科技产业园区迈进的
具体而基础的一项工作。国际
化调研是一次必要的探索、必
须全面摸底，做到有所突破。
他希望这次调研是对全国高

新区过去三十多年国际化工
作的一次深度梳理和全面总
结，希望参会的各高新区代表
紧盯目标任务，增强责任感和
紧迫感，做好调研的各项准备
和配合工作。通过此次会议认
真总结，深入挖掘，总结有益
经验，提炼存在问题，谋划好
下一步发展路径。

刘章箭在致辞中首先代
表济宁高新区对莅临参会的
嘉宾表示欢迎，并就济宁高新
区域发展情况进行了简要介
绍。他指出，济宁高新区是国
家科技服务体系、创新型产业

集群、知识产权集群“三大创
新试点”区，也是省级人才管
理改革试验区、科技金融试点
区和全省大数据聚集区。他强
调，这次会议在相互交流国际
化发展经验，分析发展思路的
同时，也为大家提供了一个寻
求协同发展、合作推动创新的

新平台。他希望，各位与会代
表为济宁高新区的发展提出
宝贵意见建议。也希望能够以
此次会议为契机，与各位代表
建立良好的交流渠道，不断加
强合作，实现双方共赢。

区管委会调研员李征参
加会议。

可容纳12个教学班
缓解幼儿“入园难”

在位于高新区杨柳街东
侧、纬二路北侧的建筑工地
上，柳行街道幼儿园工程正在
建设。一个个桩柱从地面冒
出，工人们往来其间，随着工

人们默契配合，整个建设现场
一派热火朝天的景象。数月
后，柳行街道幼儿园将在此地
建成并投入使用。

“柳行街道幼儿园工程自
11月开始正式进行建设，经过
地面填平后，现在进入了打桩
阶段。”柳行街道政协联络室
主任朱利田介绍，幼儿园建设

的主体工程为教学综合楼1
栋，地上3层，项目总建设用地
面积约8364平米，总建筑面积
5400平米，幼儿园按照12个教
学班、在校规模240人的办学
规模进行建设，并配备机动停
车位13个，非机动车位40平方
米。

“目前柳行街道学前幼儿

数量明显超过幼儿园的容纳
量，还有相当一部分幼儿不能
入园学习，或得不到高质量的
幼儿园教育。”柳行街道办事
处教育办公室主任李辉说，适
龄儿童接受学前教育的“就学
难”，成为困扰街道办及普通
老百姓的老大难问题。柳行街
道幼儿园作为公办幼儿园建
设项目，项目的建设可以改善
柳行街道幼儿园整体规模不
足、幼儿园布局不合理的现
状，保障儿童均能就近接受高
质量的学前教育。

“该项目也为柳行街道
学前教育事业稳定发展起到
积极推动作用，对全面普及
学前教育，促进儿童身心健
康全面发展具有重要意义。”
李辉介绍，同时良好的基础
教育能在一定程度上吸引投
资、发展生产，带动人民生活
水平的提高，使教育和经济
走上一条良性循环的持续发
展道路。

幼儿园设计简洁大方
集中规模又节能环保

柳行街道幼儿园教学综
合楼采用集中规模设计，让整
个教学综合楼沐浴在绿色与
阳光之中，以规模布局的几何
构图来体现教学楼布置的形
体美，并以其显著的造型特点

形成自身在总体规划的中心
地位。教学楼的建筑外形设计
简洁、自然、大方，通过外形色
彩的结合，使其与当地的地域
特征紧密集合。

其中，幼儿园内道路系统
环状布置，主要道路宽度为6
米，一般通行道宽为4米，道路
形式采用混凝土路面结构，在
地块南侧建设幼儿园活动场
地，包括班级活动区、沙坑、戏
水池等。

据了解，柳行幼儿园主
入口位于场地的西北角，主
入口处营造出一种开放的感
觉，主要活动场地位于场地
的南面，使得整体的感觉轻
松愉快，更有吸引感。场地东
北区是生活保障区，主要是
食堂等后勤场所。教学区朝
南展开，东南侧通过连廊与
多功能活动室相连。功能分
区清晰，使得总平面布置更
为紧凑、有序，更具实用性和
视觉表现力。

“在项目建设中，我们将
采用海绵城市的建设理念，将
自然存积、自然渗透、自然净
化的理念落实，推动资源的循
环利用。”朱利田说，项目将按
照节能环保的要求，积极推进
应用洁净能源及资源循环利
用、节能减排等技术，早日将
项目建成，改善街道内“就学
难”的问题。

18日上午，在国家高新
区开放创新会议(华东片区)
上，与会代表围绕如何进一
步加强成员之间的经验交
流和资源共享，有效推动各
区国际化发展工作进行了
热烈的研讨。交流发言阶
段，部分参会代表介绍了本
区在开展创新资源引进机
制、创新创业国际化平台建
设、人才国际合作、外资引
进等方面的实践经验，并对

《中国高新区国际化发展报
告》的编写提出具体意见和
建议。

“今天看到这么多国家
高新区，在国际化道路上走
得非常深，也非常实。”武进
高新区科技局副局长胡玲
芝认为这一次受益匪浅。而
参加本次会议的潍坊高新

区党工委委员、管委会副主
任董书礼除了表示收获颇
丰，亦对国家化有着自己的
见解。他表示，国家化既为
人才的国际化、产业的国际
化、企业的国际化，以产业
为基础，强化龙头牵引与资
源整合，才能真正加速国际
化进程。

据了解，本次开放创新
会议为成员之间相互学习，
交流信息提供了一个宝贵的
机会。会议取得了超出预期
的良好效果，为深入了解各
国家高新区的国际化发展水
平和未来需求搭建了一个有
效的平台，对推动火炬中心

《中国高新区国际化发展报
告》编制工作具有重要的意
义。

本报记者 孔茜
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依依托托交交流流研研讨讨平平台台

以以新新思思路路助助推推高高质质量量发发展展

本报记者 张慧

济宁高新区柳行街道杨柳街东侧、纬二路北侧，柳行街道幼儿园已经开工建设。据了解，项
目总建设用地面积约8364平米，总建筑面积5400平米，按照12个教学班、在校规模240人的办学规
模，并配备机动停车位13个，非机动车位40平米。该项目于11月开工建设，预计2020年7月完工验
收，秋季开学即可使用。

国家高新区开放创新会议(华东片区)现场。 本报记者 孔茜 摄
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效果图。
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